

Une piste cyclable en hommage à Alain Maillot



En marge de la manifestation « Mai à vélo, un bel et émouvant hommage a été rendu à Alain Maillot, passionné de la petite reine, décédé subitement en 2023.

« C'est un jour de fête. On pense à Alain, dont on se souviendra pour son caractère, mais surtout sa passion pour le vélo » a confié Alain Chrétien, Président de l'Agglo. « Il y tenait à ses pistes cyclables. Il venait souvent me trouver pour me dire « Regarde Alain, il y a un trou là, ou bien, il faudrait améliorer à cet endroit ». On continue à faire des pistes cyclables, même s'il y a encore des efforts à faire, on a déjà fait du chemin » a souligné le maire de Vesoul, avant que ne soit dévoilée la plaque en son nom, pour baptiser cette portion de voie cyclable toute récente, entre Noidans-les-Vesoul et Vaivre-et-Montoille.

Un peu plus tôt, sa fille Lucie Maillot, a pris le départ de la maison des services symboliquement, aux côtés de tous les autres passionnés des clubs cyclo de l'agglo, pour rejoindre le lieu d'inauguration de cette pancarte en la mémoire de son papa, qui lui a appris à faire du vélo. Alain Maillot était très engagé en faveur de la sécurité routière à vélo, dans l'aménagement et l'entretien des pistes cyclables.

« Il a été président du club cyclotouriste vésulien » a rappelé sa fille cadette.